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Stadtverwaltung Bad Liebenwerda  

Am Markt 1 

04924 Bad Liebenwerda 

 

           05.11.2019 

Protokoll 

Ortsbeiratssitzung Oktober 2019  

Datum:   30.10.2019                Beginn: 19:00 Uhr Ende: 20:45 Uhr 

Ort:  Schulungsraum der freiwilligen Feuerwehr Theisa 

Anwesende des Ortsbeirates:  Robby Geßner, Elke Greger, Uwe Reidies  

Tagesordnungspunkte  

1. Eröffnung und Begrüßung  

2. Veranstaltungskalender 2020  

3. Straßensanierung Theisa/Ziegelhäuser  

4. Verteilung Ortsteilzuschuss  

5. Stand Gutshaus  

6. Sonstiges  

zu 1. Eröffnung und Begrüßung  

Der Ortsvorsteher Hr. Geßner eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  

zu 2. Veranstaltungskalender 2020  

Jeder Verein aus Theisa meldet separat seine Veranstaltungen für 2020 an die Stadt Bad Liebenwerda 

bzw. die Tourist Information.  

zu 3. Straßensanierung Theisa /Ziegelhäuser  

Die Straßensanierungen der Ringstraße und Ziegelhäuser wurden durch Verzögerungen erst Mitte 

Oktober 2019 fertig gestellt. Die Straßenoberfläche ist nach der Sanierung so grob, dass vor allem in der 

Ringstraße die Reinigung der Straße durch die Anwohner nicht mehr wie gewünscht nachgekommen 

werden kann. Strohhäcksel (Verursacher Agrargenossenschaft) ist auf der Ringstraße von der 

Liebenwerdaer Straße bis zu den Ställen verteilt und lässt sich nicht mehr restlos beseitigen.  

2018 wurde der Buschweg durch enviaM nach Reparaturarbeiten an den Hochspannungsmasten 

aufgeschottert. Das Produkt Schotter ist ähnlich groß, wie es beim Gleisbau eingesetzt wird. Der 

Buschweg wird regelmäßig von landwirtschaftlichen Fahrzeugen befahren. Daraus ergeben sich jetzt 

zwei Probleme.  
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1. Der Schotter wird immer breiter zum Rand hin auf die Grundstücke der Anrainer gefahren und 

liegt schon zum Teil auf deren Grünflächen. Im konkreten Fall beschwert sich hier Herr Lothar 

Richter, dass er der Pflege der Grünfläche nicht mehr wie gewohnt nachkommen kann und 

durch die Schottersteine sein Rasenmäher beschädigt wurde. Herr Richter fordert die 

Beseitigung des Zustandes oder das Einsetzen alternativer Maßnahmen. 

2. Beim Überfahren des Grobschotters entsteht eine enorme Staubentwicklung, über die sich alle 

Anwohner in der Nähe beschweren.  

Der Buschweg kann jetzt aufgrund seines Belages auch nicht mehr wie früher gewohnt durch 

Spaziergänger oder Radfahrer genutzt werden.  

Wenn eine Kooperation mit der enviaM zu diesem Thema eröffnet werden kann, welche die 

Beseitigung der Probleme bzw. alternative Lösungen finden würde, wäre das auch Seitens des 

Ortsbeirates wünschenswert.   

zu 4. Verteilung Ortsteilzuschuss  

Dem Ortsteil Theisa standen in diesem Jahr 2595,00 € zur Verfügung. Der Frühjahrsputz, zweimal 

Zuzug nach Theisa und zwei Geburten (Fritzi und Magdalena) wurden durch die Ortsteilkasse 

unterstützt. Der Restbetrag wurde auf die Vereine und Initiativen aufgeteilt und in den 

dementsprechenden Beschlüssen bestätigt.  

Feuerwehrverein  560,00 € 

Traditionsverein                         560,00 € 

Sportverein                                 560,00 € 

Initiative Friedhof                       300,00 € 

Jugendfeuerwehr                        200,00 € 

Volkssolidarität                            130,00 € 

Initiative Streuobstwiese       51,88 € 

Jugendclub DoubleT                  50,00 € 

zu 5. Stand Gutshaus  

Der Ortsvorsteher erklärt anhand eines Computerausdrucks die Flächen hinter dem Gutshaus, die beim 

evtl. Verkauf des Gebäudes zur Disposition stehen und die daraus abgeleiteten Konsequenzen für die 

Vereine. Des Weiteren verliest der Ortsvorsteher eine vom Ortsbeirat erarbeitete Stellungnahme zum 

Verkauf des Gutshauses und informiert die Anwesenden über die Zustimmung des Ortsbeirates und 

wahrscheinlich positive Entwicklung für den Dorfmittelpunkt.  

zu 6. Sonstiges  

Der Ortsvorsteher informiert die Anwesenden über:  

● Alle Themen der letzten SVV vom 23. Okt. 2019 im Rathaus.  

● Die Anmeldungsfrist von Kindern für den Besuch des Weihnachtsmannes zum diesjährigen 

Weihnachtsmarkt am 07. Dez. am Gutshaus in Theisa. 

● Regelmäßige feste Termine zur Backofennutzung auf dem Dorfmittelpunkt (z.B. Frühjahrsputz, 

Pfingstsonntag, Trödelmarkt). Die Anwesenden zeigten dazu großes Interesse und stimmten dem 
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zu.  

Herr Lothar Richter möchte eine Statusabfrage zu den Radwegen um Theisa, speziell für die 

Ortsverbindung Theisa - Dobra (was, wann und in welchem Umfang geplant und durchgeführt wird). 

Der Ortsbeirat ist ebenfalls an einer Antwort der zuständigen Stelle bzw. Behörde interessiert und 

bittet um eine schriftliche Antwort zu diesem Thema.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Robby Geßner 

Ortsvorsteher 

Elke Greger 

1. Mitglied Ortsbeirat 

Uwe Reidies 

2. Mitglied Ortsbeirat 

 

Anhang  

● Stellungnahme des Ortsbeirates  

● Beschlüsse zur Verteilung des Ortsteilzuschusses  

 


